

VOS COMMUNES

SEVRIER

Découvertes et sensations pour les personnes en situation de handicap

Dans le prolongement des rencontres organisées pour les 30 ans de la Fédération Paralysie Cérébrale France, sept ateliers sportifs ont donné de belles émotions à des personnes en situation de handicap.

Romain Riboud, ancien skieur médaillé de l'équipe de France paralympique, s'était joint aux différentes personnalités présentes vendredi 1^{er} octobre pour accueillir les personnes en situation de handicap lors de cette journée sportive au port.

Cette journée était le prolongement des rencontres organisées pour les 30 ans de la Fédération Paralysie Cérébrale France avec

l'ADIMC 74 (Association départementale des infirmes moteurs cérébraux).

Le port et le parking de la plage se sont révélés être parfaits pour proposer toutes sortes d'activités adaptées.

Le Cercle de voile, qui travaille régulièrement avec les personnes en situation de handicap, a mis à disposition ses structures et ses bénévoles. La mise en place de ces activités n'a été possible que grâce au concours d'un réseau d'associations sportives locales de toute la Haute-Savoie. Sept ateliers ont été proposés tout au long de la journée. Il était ainsi possible de découvrir les joies de la voile, de l'escalade, de la joëlette, du

quadrix, du vélo adapté, du vélo pousseur, mais aussi du parapente.

Promouvoir et faciliter l'activité physique et sportive adaptée

Si quelques rires étaient un peu nerveux, ils se muèrent rapidement en éclats de joie en découvrant des sensations inédites pour certains participants enthousiastes. Cette journée a aussi été marquée par la signature d'une convention de partenariat avec la Fédération française handisport, destinée à promouvoir et à faciliter l'activité physique et sportive adaptée.



Même si le vent était faible, les sensations nouvelles ont été appréciées. Photo Le DL/A.P.

A.P.